
“ 羽球国字号队员李文君”辱骂盲人选手

国青队查无此人 动机是想黑国羽？
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本报讯 记者 陈宏 昨天，一个名为“ 中国
国家羽毛球队李文君”的微博认证用户，在自
己的微博上用恶毒语言侮辱中国好声音节目
以及参赛的盲人歌手张玉霞，遭到网友强烈抨
击。不过，本报记者多方了解得知，国青队根本
没有叫李文君的人，照片上显示的人，多名国
青队员也均不认识。此人如此做的动机，也引
发多种猜测。

粗话骂盲人 遭网友集体声讨
昨天上午10点多，此人发出一篇脏话连篇

的微博：“ 我! ，兄弟快来评论，! ! ! 那么丑
居然能上中国好声音，收视率挺高的，如果我
们球队有一个这么丑，早已经给我们踢她出去
啦，阿凡达都帅气过她，证明她是外星人，丑死
了。”该微博还贴出了《 中国好声音》节目盲人
选手张玉霞的比赛截屏照。

这条微博发出后，由于其微博注册名字为
“ 中国国家羽毛球队李文君” 且是认证带V

用户，迅速引发无数转载和评论。虽然认证
内容写的是“ 香港东娱娱乐有限公司歌手
李文君”，但此人在自我介绍中写的是“ 国
青羽毛球单打队李文君，记得：我不是歌手李
文君，是给队友乱验证的，请不要误会。欢迎广
东宏远篮球队、国青篮球队，国青羽毛球队关
注，谢谢。”

不过，随后不久，此人又发出微博称：“ 收
到很多记者、教练、队友、朋友的信息、电话都
问我发生什么事了，我说只是看电视而已，就
这么多人骂。各位粉丝对不起，我错了，我还
小，我只是95年的孩子。”此举更是激怒了无数
人，骂她“ 没教养”。

记者求证 国青、广东皆无此人
一番脏话有如此大反响，皆因她的身份。

不过，本报记者多方打探后发现，无论是她所宣
称的国青队，还是她所显示的广东东莞地区，都
没有名叫李文君的队员，国青队员看了照片后，
也说这个照片上的人同样不是国青队员。

由于国青队人来人往，人数又多，所以，很
多常年采访国家队国青队的老记者包括央视羽
毛球解说员洪钢，都不敢确定是否真有此人。但
在询问了国青队员之后，才发现这只是披着国
青队外衣骂人的，不少队员也很气愤。东莞羽毛
球学校同样表示，根本没有此人存在。

当然，冷静下来之后也发现，此人冒充得
比较外行，虽然她还写了一些训练信息，但对
常年跑羽毛球的媒体记者来说，仍算是漏洞
百出。没有哪个队员会自称“ 国青羽毛球单
打队李文君”，因为行内人都知道根本没有

“ 单打队”这种说法，即使真有此人，也应该
叫“ 羽毛球国青队单打队员（ 或运动员）李
文君”。而头像照片中，有一张是她穿校服
的，如果真是国青队员，也不会有穿校服的机
会了。

微博遭关闭 动机被猜是想黑国羽
不过，此人微博昨天中午就在遭到网友举

报后，被微博管理方关闭。微博方给出的理由
是“ 认证信息不实，构成‘ 身份虚假’；被举报
人冒用国家羽毛球队运动员李文君的姓名和
肖像构成‘ 冒充’，且情节恶劣。”记者也发
现，所谓的“ 香港东娱娱乐有限公司”确实不
存在。

该微博关闭后，又有“ 中国国家羽毛球队
李文君满血复活”、“ 中国国家羽毛球队李文
君复活”先后冒出来，继续侮辱该选手，甚至还
贴出“ 自己受不了压力割腕自杀”的血淋淋的
虚假图片，但这些微博也先后被关闭。

微博遭关闭，此人的动机引发了种种猜
测。除了恶作剧和炒作的动机，被提及最多的
就是此人想“ 黑”国羽，由于奥运会的消极比
赛风波以及李永波本人近日接受专访时的种
种言论，此人抹黑国羽的可能性颇大，至于选
择“ 中国好声音”及其选手，则是利用了娱乐
的大热点———脏话、国家队队员、攻击残疾
人、大热点事情，恶意炒作的几大要素此人占
全了。

姚明 上午八点半便抵达梅陇
昨天上午八点半左右，姚明的座驾便缓缓驶

入了梅陇训练基地。作为球队的老板，他在队伍
集合之后便时不时前来“ 探班”，希望能够随时
关注球员的状态。“ 我们在训练前聊了很多，关
于球队的发展、队员们的状态以及接下来热身赛
的准备工作等。”对于姚明的到来，主教练帕纳
吉奥早已司空见惯，“ 他经常会来看看，几乎保
持着一个固定的周期。他对球队拥有着极大的热
情和关注，我们每一次都会进行大量的沟通。”

整堂训练课，姚明大部分时间都坐一旁，静
静地观看着场内球员们的训练。偶尔，他会与一
旁的俱乐部副总钱安柯就场上球员的表现聊一
聊，做出一些评价。训练结束之后，姚明也并未接
受任何采访，第一时间离开了场馆。“ 他并不知
道今天是公开训练课，也是刚巧碰上了。主要就
是来看看训练，因为新赛季马上就要来了。”另
一位副总张弛如是解释姚明到来的原因。

当然，昨天的姚明可不仅仅只是观看训练，
他还带着一个任务前来：与刚刚签约的新外援米
尔萨普见面。就在训练开始之前，姚明和米尔萨
普进行了首次面对面的交流。在欢迎他来到这支
球队的同时，姚明也坦言对于米尔萨普的到来自
己非常兴奋。

“ 我来上海之前并没有和姚明见过面，但教
练曾经多次在他面前介绍过我的相关资料。”米
尔萨普说，“ 我来之前哥哥（ 现效力于爵士队的保
罗·米尔萨普）也告诉过我，在姚明这样一位伟大

的球员手下工作，我肯定能够取得长足的进步。”

米尔萨普 作为后卫我能完爆哥哥
据悉，米尔萨普在来到上海的第二天，便已

经参与到球队的合练中，目前已经参加了四五堂
训练课。不过，由于脚踝处出现肿胀的现象，为了
保险起见，昨天教练组并未让米尔萨普与球队进
行合练。对于他的作用，主教练帕纳吉奥认为，

“ 他是一个全面的球员，能得分抢篮板还拥有出
色的运动能力。

虽然融入球队还需要一段时间，但随着合练
次数增多，这些都不会是问题。”而米尔萨普也
坦言，自己非常喜欢目前球队的战术体系，“ 我
去年是在NBDL的一支冠军球队，赢了很多比
赛，我希望能够将这种感觉带到上海队。对于
CBA联赛我虽然不太了解，但知道前队友杰拉
德·格林曾经也在这里效过力，并且取得了长足
的进步从而能够现在在NBA立足，我希望自己也
拥有进步。”

此外，作为现效力于爵士队的保罗·米尔萨
普的弟弟，“ 哥哥” 自然是小米尔萨普躲不开的
一个话题。来上海之前，哥哥也给他提出了很多
的建议，认为“ 这将是一次非常棒的经历。”而当
昨天被问到兄弟二人对抗孰强孰弱之时，米尔萨
普露出了调皮的笑脸。“ 那就要看哥哥那天的状
态了，如果那天他是作为内线球员的话，我想我
应该就没有办法了。”米尔萨普说，“ 但是他要是
扮演后卫角色跟我一对一，我想我能够完爆他
吧，哈哈。”

姚明现身“ 大鲨鱼”公开训练
新援：跟着姚老板，我一定会进步

昨天，上海男篮进行了备战新赛季的第二次公开训练课，同时也是新签外援埃利亚·米尔萨普的
首度公开亮相。对于前来上海，米尔萨普也表示，“ 感觉自己像回家一样，非常喜欢这支球队。”与此
同时，昨天姚明也亲临训练现场，在欢迎新外援到来的同时，也给予了他足够多的鼓励。

本报记者 杨羡之


